
廣深港高鐵（一地两檢） 
條例草案委員會 
 
主席： 
    您好！萬眾期待的高鐵要於本年開行了。要開行就需完成全部準備，清淨一切路障。 
 
    高鐵通行，對本港的人流、物流、經濟發展之好處大家都耳熟能詳無需多言了。單單為港

人商貿往來、拜山祭祖、學習交流、求職創業等等提供之便捷，就足夠成為我們久久期盼之理

由。要讓高鐵充份發揮其對香港之功能，香港必須實行（港地两檢）。香港一上車就能直達綫

上各站，亦可連接全國各高鐵站，方便、從容。 
     
    香港有個別大律師因為讀得書少，誤會（一地兩檢）不合基本法，其實大可放心，全國人

民代表大會常務委員會有大批憲法專家，法律學者，全國人民代表大會常務委員會接受批准港

方（一地两檢）的請求，就一定合憲合法的。 
 

高鐵能實行（港地两檢），實得香港市民歡心的。我在這裏熱切籲請各位立法會議員，為

了港人之福祉，為了你們自己的選票，從速讓廣深港高鐵（一地两檢）本地立法早日通過，高

鐵能如期開行。 
 
多謝主席！ 
 
                                                       香港永久性居民  黎德强  
                                                       二零一八年 三月 十七日 
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